

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Au chalet, dans l'auto ou au bureau

# Internet partout et en tout temps : les familles seront charmées par le Wi-Fi mobile de Vidéotron

**Montréal, le 17 août 2012** – Chef de file des plus récentes technologies de télécommunications, Vidéotron annonce l'arrivée du Wi-Fi mobile qui saura ravir sa clientèle. En tout temps et en tous lieux<sup>1</sup>, il est désormais possible de partager une connexion Internet sans fil haute vitesse entre 5 utilisateurs grâce à ce petit appareil évoluant sur le réseau 4G de Vidéotron. D'une simplicité désarmante, le nouveau Wi-Fi mobile deviendra un outil indispensable en famille, entre amis ou en affaires!

### Rapide et fiable. Point final.

Entre les pratiques de soccer des enfants, les sorties en plein air du dimanche, les réunions entre collègues et le transport en voiture, le Wi-Fi mobile offre une liberté d'esprit inégalée aux clients de Vidéotron. Que ce soit avec leur ordinateur portable, leur tablette, leur console de jeu ou leur téléphone intelligent, ils peuvent ainsi utiliser 5 appareils en simultanée tout en profitant d'une connexion Internet performante sur le réseau hautement évolué de Vidéotron.

Petit, discret et élégant, le Wi-Fi mobile fonctionne avec les accès Internet mobiles de Vidéotron, soit les accès Haute vitesse ou Très grande vitesse mobile allant jusqu'à 42 Mbit/s. De quoi garder toute la petite famille branchée aux quatre coins du Québec! Les clients de Vidéotron peuvent profiter de la meilleure offre capacité/prix du marché grâce au bloc de consommation de données de 500 Mo offert à 10 \$. L'appareil sera disponible à partir de 0 \$ à l'achat avec rabais consenti de 24 mois. Pour plus d'information concernant cet appareil et sur les produits et services de Vidéotron, visitez le [videotron.com/wifi-mobile](http://videotron.com/wifi-mobile)

**Vidéotron** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 juin 2012, Vidéotron comptait 1 837 900 clients à son service de télédistribution, dont 1 425 000 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 341 100 clients à ses services par modem câble au 30 juin 2012. À cette date, Vidéotron avait activé 347 600 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 223 400 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une septième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal *Les Affaires*, selon un sondage Léger Marketing.

Suivez-nous sur le Web | [facebook.com/videotron](https://facebook.com/videotron)  
Suivez-nous sur Twitter | [twitter.com/videotron](https://twitter.com/videotron)

<sup>1</sup> Là où la technologie et le réseau le permettent.